

## CONFERENCIA DE PRENSA: DEFENSORES DEL SUR ANDINO EXIGEN PROTECCIÓN AL ESTADO

“Las y los defensores se encuentran expuestos a una alta vulnerabilidad y viven en constante riesgo, sobre todo en aquellos lugares donde la protección y presencia del Estado es menor”.



América Latina ha demostrado ser es un lugar peligroso para los defensores del Perú, no solo porque los matan, sino también los demandan o criminalizan. Ante ello, las instituciones que conforman la **Red Muqui Sur** a través de la campaña nacional **“Defensoras y defensores del Perú”** realizarán el **07 de diciembre la conferencia de prensa de forma presencial y virtual que convoca a los medios de la región de Cusco y Apurímac.**

Este evento tiene la finalidad de exigir a la Presidencia del Consejo de Ministros, Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Ministerio de Cultura, Ministerio de Economía y Finanzas, entre otros, poder cumplir los procedimientos sobre la implementación del mecanismo de protección a defensores, además de la asignación de un presupuesto correspondiente.

Asimismo, los defensores piden retomar el proceso de reforma policial a la Presidencia de Consejo de Ministros y Ministerio del Interior. También solicitan el archivamiento de procesos penales y cese de imputación de delitos ante Poder Judicial, Ministerio del Interior y Ministerio Público.

Finalmente, exigen reparación para las personas heridas e indemnización para las y los deudos de las personas asesinadas en contextos de conflictos. Dado el contexto de la conferencia, se hace extensiva la invitación a todos los medios de comunicación de las regiones Cusco y Apurímac.